



広島陵北ロータリークラブ

THE ROTARY CLUB HIROSHIMA-RYOHOKU

The Weekly Report



世界に希望を生み出そう

2023-24 年度テーマ

ゴードンR. マッキナリー会長エレクト

クラブテーマ

こころゆたかなロータリアン

本年度会長方針

「感謝の心で奉仕しよう」「みんなで助け合い楽しもう ロータリー活動」

第1485回例会 2023年10月4日No.1460号

会長時間



会長 高野憲一郎

皆さん、こんにちは。日中は、まだ、少し暑いですが、秋の涼しさを感じる季節となりました。皆さん、お身体の調子は、如何でしょうか？秋と言えば何を連想されるでしょうか？秋をイメージする言葉と言えば、食欲の秋、スポーツの秋、読書の秋等、いろいろありますが、私は、身体を動かすのが嫌いですし、本を読むのも嫌いです。どちらかと言えば、食欲の秋を連想します。近年、不漁が続き価格も高騰気味になりましたサンマは、秋の味覚を代表する食べ物ではないでしょうか？焼いて食べたら最高ではないでしょうか？早く、安価に

なってもらいたいと思います。10月は、「地域社会の経済発展月間」です。貧困地域の経済発展を目的とした起業家、地域社会のリーダー、地元団体を含む地域ネットワークの向上、雇用創出、支援が行き届いていない地域社会の貧困の削減、経済と地域社会の発展に関連した仕事に従事することを目指す専門職人のための奨学金支援を強調する月間とされています。また、10月は、「米山月間」でもあります。米山月間は、日本独自の特別月間です。クラブはこの月に特に米山奨学事業の意義を深く認識し、寄付金を募る活動をし、そのために米山奨学生や地区役員・委員の卓話を聞き、更に奨学会から提供される資料をもとにクラブフォーラムを開催したりすることが推奨されています。本日は、米山月間に因んで米山奨学生クエンマイクイン様に卓話をお願いしております。最後まで宜しくお願いします。10月第1例会の会長時間を終わらせて頂きます。有難うございました。

10月18日のプログラム

一般社団法人パルク 代表理事 小田原 かおり 様

10月25日のプログラム

エリザベト音楽大学 講師 ジョン' コール様

出席報告 (例会運営委員会)

10月4日出席者

会員総数	48名
出席会員	36名
欠席会員	12名
ご来賓	0名
ご来客	0名
ゲスト	1名

来客者紹介 (親睦家族委員会)

10月4日出席者

広島RC	1名
広島東南RC	1名
広島安佐RC	1名

幹事報告 (米山奨学生 グエンマイクインさん)

1.お知らせ

・11月1日と11月22日の休会のお知らせを配布しております。

・次週10月11日の例会は休会となっております。

2.BOX配布物

・ガバナー月信とロータリーの友 (10月号) と
2023-2024年度ロータリー米山記念奨学事業豆辞典を 配布しております。

誕生会員スピーチ



銀婚式のお祝い



米山奨学金贈呈





ゲスト卓話

いい将来へ向かうため

米山奨学生 グエンマイクインさん



日本に来たきっかけは

1. 勉強が大好きで、何かを勉強したいので
2. 経済に関心があるため興味を持って学ぶことができた
3. 日本と世界の中で経済が一番発展している国だと知りたかった
4. 広島市で待機されている先輩からなので



IGLの日本語学科で

2018年度4月に専攻生・初任コンテストで2年生の代表先選として発表しました。

2019年に学校が行われた日本語スピーチコンテストに参加し理事賞も獲得いたしました。



IGLの日本語学科で

2019年に中国新聞から【中国と日本の通商について書いてください】というキャンペーンで、クラスが書いた作文は中国新聞の投資欄に掲載されました。

2019年に国際コミュニケーション学科で英語、生け花、舞踊の文化を体験できました。



IGLの国際コミュニケーション学科で

いつか部長になった担任の先生

コロナの影響で、A、B、Cクラスの卒業写真がとれなかった

学校のホスターに再婚されました



広島経済大学

- 1. 一年生開始、1日3授業を聞いていき、早稲田大学の授業のレベルが非常に高かった
- 2. 2年生を軸に、国際コミュニケーション学科の奨学生が選ばれた
- 3. 2年生は、広島経済大学の奨学生協会の会長に選ばれることになった
- 4. 4年1生、0-99-米山奨学生の奨学生も選ばれています



広島経済大学の活動

国際交流サークルとの交流

大学祭

留学生協会の挨拶



ロータリー米山奨学生になったおかげで

- 1. 奨学金がもらえて、経済的に安心できる環境が整いました
- 2. 奨学金がもらえて、生活が楽になりました
- 3. 今年の行楽、ロータリー米山に世界大会【国際心・国際力】に参加することができました
- 4. 2020年、奨学金がもらえて、生活が楽になりました
- 5. 奨学金がもらえて、生活が楽になりました



ロータリー米山における再開イベント

交流

つばで抱き合った友達

バスツアー



ロータリー米山における再開イベント

モンゴルの友達

山梨の学友会

2710地区の挨拶



ニコニコBOX

SMILE BOX

高野憲一郎会員 吉田尊禮会員 星月光生会員 横
須佳織会員 瓜生智則会員

グエンさん本日の卓話よろしくお願いします。

小林康起会員

広島経済大学 学長 石田優子様本日はグエンさんの
ために広島陵北ロータリークラブにお越しいただき
ありがとうございます。ご縁のある方、名刺交換さ
れた皆様はご出宝よろしくお願いします。

星月光生会員 中尾文治会員

10月2日に野球同好会で保田杯の打ち上げを土橋酒
場で行いました。2人が遅刻しておいしい料理を半
分しか食べれませんでした。國政さんすみませんでし
た。次回は遅刻せずにおいしい料理をいただきます
のでよろしくお願いします。

武田龍雄会員

酒と薬を飲んで「ピロリ菌」を退治しました。酒は
がぶ飲みしなければ大丈夫のようです。

菅泰晶会員

チャリティーゴルフに参加の為欠席します。

当日計

43,000円

累計

499,000円